Cäcilienverein Triengen wirkt bei dem Werk «The Peacemakers» mit

Ein weltumspannendes Projekt

Am Weltfriedenstag vom 21. September 2023 umrundet eine musikalische Friedenskomposition den Erdball. Grund genug für Guido Bissig, mit dem Cäcilienverein Triengen auch ein musikalisches Zeichen für den Frieden zu setzen. Das Werk kommt auch in Luzern zur Aufführung.

Es ist eine glückliche Fügung: Die Projektinitiantin und musikalische Leiterin des Projekts, Helena Röösli, für dieses einmalige Grossprojekt Partnerchöre aus der Region. Guido Bissig nahm diese Anfrage an und ist nun mit seinen beiden Chören beteiligt: Der Cäcilienverein Triengen sowie der Schulchor des Institut Montana Zugerberg gestalten gemeinsam mit dem ChoRplus aus Werthenstein und vielen interessierten Gastsingenden schweizerische Aufführung in der Jesuitenkirche Luzern.

Eine musikalische Weltreise

Am 21. September 2023, wird das Werk «The Peacemakers» von Karl Jenkins rund um den Globus zur Aufführung gelangen. In dieser Komposition werden Friedensbotschaften wichtiger Persönlichkeiten vertont (Rumi, Anne Frank, Nelson Mandela, Dalaj Lama, Mutter Theresa). In Neuseeland startend, breitet sich die musikalische Friedensbotschaft über Japan, Indien, Holland, Frankreich, die Schweiz bis nach Argentinien aus.

Eine Musik, die ans Herz geht. Das Ansingen für den Frieden ist dringlicher denn je!



Der Cäcilienverein Triengen wirkt im grossen Projektchor zum Werk «The Peacemakers» mit, welches am 21. September 2023 zur Aufführung gelangt. Am 4. Februar 2023 fand die erste Gesamtprobe, unter der Leitung von Helena Röösli, im Pfarreizentrum Triengen statt.

Bild: Rahel Heini

Das Werk wird während des ganzen Tages den Erdball umrunden; die Zeitzonen machen es möglich. Jeder Chor singt in seinem Land um 20.00 Ortszeit sein Friedenskonzert, danach geht die Reise weiter.

Friedensbeitrag aus Triengen

Für den Cäcilienverein Triengen ist es eine grosse Chance, einen musikalischen Beitrag zur Friedensstiftung leisten zu dürfen; weltweit werden Stimmen für den Frieden durch diese Konzertstafette vereint. Und: Rund um den Globus wird zurzeit für dieses Projekt geprobt. So denn auch am Samstag, den 4. Februar 2023 im Pfarreiheim Triengen, wo sich der Projektchor zur ersten gemeinsamen Probe einfand. Begleitet von der Korrepetorin Marianne Walker, wurde der Saal von berührenden Melodien und starken Aussagen erfüllt.

Zurzeit umfasst dieser Projektchor gegen 100 Singende. Wenn weitere Gastsingende am Mitwirken interessiert sind, dann wenden sie sich gerne an Guido Bissig, Chorleiter Cäcilienverein Triengen (guido.bissig@montana-zug.ch).

Interesse geweckt?

In wenigen Tagen erscheint der erste Newsletter zum Projekt, der einen vertieften Einblick in dieses weltumspannende Vorhaben gibt. Gerne können Sie ihn über www.timedate.ch bestellen. Auf der Website erfahren sie zudem Näheres zum Projekt, dem Verein «TimeDate» als Veranstalter sowie den beteiligten Chören in den verschiedenen Ländern. Möchten Sie am Weltfriedenstag vom 21. September 2023 live mit dabei sein? Die Aufführungen aus allen Kontinenten werden gestreamt und können öffentlich mitverfolgt werden (Zelt vor der Jesuitenkirche). Oder Sie hören sich die Aufführung in der Jesuitenkirche - mit dem Cäcilienverein Triengen - vor Ort an. Ein unvergessliches Erlebnis.

> Silvia Vogel Wiederkehr, Verein «TimeDate»